

Wählen zum PhV-Vorstand

Liebe PhV NW-Mitglieder,

mit Freude und Zuversicht schreibe ich Ihnen heute diese Mail. Denn gerade wurde das Briefwahlergebnis für den Geschäftsführenden Vorstand nach unserer digitalen Hauptausschusssitzung am 30.10.2020 mitgeteilt.

Die Mitglieder unseres Hauptausschusses haben sich, so das Briefwahlergebnis, für eine Fortsetzung unserer Arbeit der letzten 18 Monate entschieden. Ende März 2019 traten mit mir als Nachfolgerin meines Vorgängers, Peter Silbernagel, auch meine Stellvertreter, Patrick Albrecht (Stellv. Vorsitzender Rheinland) und Ulrich Martin (Stellv. Vorsitzender Westfalen) und der Referent für Öffentlichkeitsarbeit Lars Strotmann (Bildung Aktuell) die neuen Aufgaben an. Weitere Mitglieder des neu gewählten Geschäftsführenden Vorstands sind Andreas Bartsch (Schatzmeister), Susanne Waltemate (Schriftführerin) und Georg Hoffmann (Vorsitzender der Jungen Philologen). Ich sehe das heutige Wahlergebnis als klaren Auftrag, gemeinsam mit Ihnen und den Mitgliedern des Geschäftsführenden Vorstands für das mehrgliedrige Schulsystem und die Qualität an Gymnasien, Gesamtschulen und Weiterbildungskollegs einzutreten.

Wir werden nicht nachlassen

Wir werden uns weiterhin mutig, konstruktiv, strategisch und, wenn nötig auch laut, für diese Ziele und vor allem auch für Ihre Belange gegenüber dem Ministerium für Schule und Bildung einsetzen. Darüber hinaus werden wir auch weiterhin nah an der Politik, an den Bezirksregierungen, an QUA-Lis und anderen relevanten Bereichen dranbleiben und unsere vorhandenen Kontakte nutzen und diese noch ausbauen.

Diese Schritte wollen wir möglichst mit allen gemeinsam gehen und wir freuen uns auf weitere vier Jahre, in denen wir in einem konstruktiven Austausch bleiben und uns gemeinsam für unseren Verband einsetzen.

Bleiben Sie gesund!

Ihre Sabine Mistler

-Vorsitzende PhV NW-